



Paul Ayah Abine continu à démontrer sa solidarité envers les détenus, ceci quelques semaines seulement après sa libération.

Le secrétaire permanent du Peoples action party (PAP) a offert le samedi 23 septembre un don important de denrées de première nécessité aux détenus de la prison centrale de Bua.

En effet, après la prison centrale de Yaoundé, la prison centrale de Bua bénéficie à son tour de la grande générosité du magistrat hors hiérarchie. Les détenus de ce centre pénitencier ont salué cette grande largesse de l'homme politique.

Paul Ayah Abine avait été arrêté et incarcéré dans les cellules du SED le 21 janvier 2017. Il sera libéré suite à un décret présidentiel du 30 août 2017.